

# Nota informativa

23 de mayo de 2024

### Agenda de ocio y cultura

# La carrera no competitiva *CaniCross Las Rozas* reunirá este domingo a más de 100 perros con sus dueños

- El evento contará con talleres, concursos, educación canina y demostraciones de perros especialistas de seguridad y salvamento
- La calle Real acoge desde hoy y hasta el domingo la Feria del Libro, con casetas de librerías y editoriales y diferentes actividades
- Además, teatro, exposiciones y Mercado Vecinal de Segunda Mano
- Videojuegos en vivo en el Club Joven, Escape Room en Ambientum, un evento de Parkour, un taller de compostaje y una jornada de Yoga

Con motivo de la celebración del Día Mundial del Perro sin raza, que se conmemora cada año el 28 de mayo, el Ayuntamiento de Las Rozas, a través de las concejalías de Sanidad y Deportes, y con la colaboración de *Abrazo Animal*, celebrará este domingo *CaniCross Las Rozas*, una carrera no competitiva de 4 km que tendrá lugar en la Dehesa de Navalcarbón en la que podrán participar los perros con sus dueños y que tiene como objetivo mostrar los beneficios de la presencia de estos animales de compañía en la sociedad, así como fomentar su adopción.

Además de la carrera, durante la jornada se celebrarán diversas actividades dirigidas a todos los asistentes, como una MasterClass de educación canina, talleres infantiles y concursos, y se facilitará información sobre aspectos prácticos del comportamiento, la tenencia y el bienestar animal. La jornada contará también con



las demostraciones de habilidades de perros especialistas, pertenecientes a diferentes cuerpos de seguridad y salvamento.

La información y requisitos para participar en la carrera, que comenzará a las 10:30 horas, está disponible en el siguiente <u>enlace</u> y hasta hoy se pueden realizar las <u>inscripciones</u>.

#### Feria del Libro en la calle Real

Y desde hoy y hasta el domingo, se celebra la Feria del Libro en la calle Real, un evento en el que participan librerías del municipio y diferentes editoriales, y en el que no faltarán actividades en torno al libro y la lectura, talleres, teatro, magia y cuentacuentos, que se realizarán en la calle Real y el anfiteatro del parque de Las Javerianas.

Los libros serán los grandes protagonistas de esta feria, y además hoy se entregarán los premios del 12º Concurso Literario Escolar de Prosa y Poesía que convoca el Ayuntamiento con el patrocinio de Edelvives. Mañana se hará público el fallo del jurado de los ganadores del 13º Concurso de Marcapáginas en la web municipal y por la tarde, a las 18 horas, habrá sesión de cuentos para público familiar con Eugenia Manzanera, que narrará *Pasito a Pasazo*.

Las actividades programadas para el sábado arrancarán a las 17:30 horas con el taller *Creación de un diario. Haciendo Libros*, dirigido a público infantil de 6 a 10 años (las plazas son limitadas y las invitaciones se recogerán en la caseta de las bibliotecas de Las Rozas) a cargo de Ikebana Animación y Ocio.

Para la mañana del domingo, el Mago Puk presentará *La Biblioteca Perdida* a las 12 horas, un espectáculo Mágico-Teatral de fomento de la lectura para toda la familia.

La información sobre el programa de la Feria del libro está disponible en la web municipal, <u>www.lasrozas.es</u> y en el siguiente <u>enlace</u>. El horario de la Feria será de 10 a 14 horas y de 17:30 a 21 horas, excepto el domingo, que abrirá de 10 a 15 horas.

También en la calle Real, este sábado se instalarán los puestos del Mercado Vecinal de Segunda Mano, un espacio en el que los vecinos del municipio pueden poner a la venta aquellos artículos que ya no utilizan, y que se celebrará de 10 a 14:30 horas.



## Programación cultural

Además, este fin de semana la programación cultural ofrece tres funciones de teatro amateur. La Peña Recreativa Club 70 llevará al escenario del Teatro del Centro Cultural Pérez de la Riva la obra de Enrique Jardiel Poncela *El cadáver del señor García,* una comedia que se representará hoy jueves, mañana y el sábado a las 20 horas.

En el capítulo de exposiciones, hoy es el último día para visitar en la Sala Auditorio la muestra de pintura *Kybernetike, el arte de gobernar la nave,* de José Andrés Fernández Cornejo, y hasta el sábado permanecerá abierta, en la Sala Maruja Mallo, la exposición *Redes* del fotógrafo Fernando Luján.

# Videojuegos en vivo, Escape Room y Parkour en el Club Joven

El Club Joven Tu Espacio, programa gratuito de ocio responsable dirigido a jóvenes de 11 a 17 años, ofrecerá en el Club Joven AMARILLO (de 11 a 13 años) una actividad de Videojuegos en vivo el viernes de 17:30 a 21 horas en el Centro de la Juventud y el sábado a la misma hora, tanto para este grupo como para los miembros del Club Joven BLANCO, enfocado a los chicos de 14 a 17 años. En la actividad propuesta, los participantes tendrán que recrear videojuegos como el Rocket League, Angry Birds o Clash Royale., entre otros.

Y el sábado, el Club Joven Ambientum ha organizado un Escape Room en distintos espacios naturales de Las Rozas y en el Centro de la Juventud. Dirigido a chicos nacidos desde 2010 a 2012, la actividad comenzará a las 11 horas.

Otra de las iniciativas del Club Joven para este fin de semana será un evento de Parkour, previsto para el domingo a las 11 de la mañana en el Centro de Deportes Urbanos de El Cantizal (C/ Juníperos, 4). Habrá talleres, exhibiciones y chase tag, y podrán participar chicos desde los 10 años.

Por su parte, el programa de Educación Ambiental propone para el domingo la última de las tres sesiones dedicadas al *Compostaje Doméstico*, un taller para todos los públicos en el que los asistentes aprenderán a obtener fertilizante a partir de restos orgánicos, una gran forma de reciclar y aprovechar los recursos. La cita será a las 11 de la mañana en el Centro del Medioambiente La Talaverona, previa inscripción a través de educacion.ambiental@lasrozas.es



Por último, el domingo está prevista una sesión de Yoga y Naturaleza, de 11 a 13 horas, en el parque París. Se trata de una jornada gratuita impartida por las profesoras del Escuela Municipal de Yoga, una actividad físico-mental que conecta con el ambiente natural.

